
PV du Conseil d’établissement de LHL du mardi 22 octobre 2019 

 

Membres présents 

- Parents : Rémi Duquette, Gaelle Planquois, Nelly , Emilie, Stephanie POullin  

- Équipe école : Anne-Sophie Maguire Armand, Nathalie, Anne-sophie, Geneviève, Pascale, Micheline Boisvert 

 

Membres absents et excusés : // 

Ordre du jour 

Sujet  Temps  Discussion des membres  

1 - Invité : Olivier Roy  
(directeur de l’école Jeanne 
Mance) 

7.00 - Olivier Roy se présente dans un contexte de rapprochement de Jeanne 
Mance avec les écoles primaires du quartier.  
- Année dernière = consultation de la CSDM sur l’offre de service au 
secondaire 
Bilan a été déposé fin septembre au conseil des commissaires (disponible 
sur le site de la CSDM). Jeanne Mance va donc devoir travailler sur une 
nouvelle offre de service avec équipe école et CÉ (8 écoles visées) pour 
rentrée 2020/2021 
Volets offerts en régulier : 4/6 périodes consacrées à un thème (ex : 
multi-sport – plein-air / art et multimédia) 
Idée = offrir un parcours stimulant, hors du volet international. 
Pré portes ouvertes pourraient être organisées cette année, un créneau 
pourrait être offert aux élèves de LHL cette semaine-là (fin mai-début 
juin). Les nouveaux volets y seront présentés. 
M. Roy sent une mobilisation / volonté de se réapproprier l’école de 
quartier.   
 

2 – lecture et adoption de 
l’ordre du jour 

7.15 Rémi propose adoption  
Gaelle appuie 

3 – Régie interne 7.20 A) tour de table  
 
B) fonctions et pouvoirs  
- Organe composé de membres du personnel, de parents, de membres 
de la communauté (à LHL, président de l’OPP), et d’un membre de la 
fondation 
- Forme d’engagement au sein d’une communauté éducative, tout en 
respectant le cadre de la loi sur l’instruction publique (LIP) –  
Information / consultation / approbation : tout est précisé dans la LIP 
-Anne-Sophie Maguire Armand lit des extraits de la LIP 
 
C) Règles de fonctionnement  
    - calendrier et horaire  
Mercredi 11 décembre 2019 à 6.00pm (sera suivi du souper de Noel des 
bénévoles du CÉ) – action : réserver La Selva pour le 11 décembre (pour 
environ 25 personnes) 
Mercredi 29 janvier 2020 à 6.30 pm 
Mercredi 26 février 2020 à 6.30 pm 
Mercredi 25 mars 2020 à 6.30 
Mardi 21 avril 2020 à 6.30 
Mardi 19 mai 2020 à 6.30 



Mercredi 17 juin 2020 à 6.00 (suivi du souper pour les bénévoles  
 
 
    - rôle du président, du vice-président, du secrétaire, du délégué au 
comité des parents – nominations  
Rémi Duquette élu président 
Gaelle Planquois élue vice-présidente 
 
 
    - budget :  
LHL dispose de $ pour des frais de civilité au CÉ : 400$ pour le 
perfectionnement (ex pour des conférences spéciales), budget de 50$ 
pour OPP,  
 

4 – Adoption du PV du 18 juin 
2019 

7.40 Gaelle propose l’adoption  
Nathalie appuie  

5 – suivi au PV 7.45 Ajout de Brigadier sur St-Hubert/Marie-Anne : pas possible car pb de 
ressources 
Déplacement de Marie-Anne/Berri à Marie-Anne/St-Hubert  
Julie Bouchard (SPVM) poste 36 au poste de quartier  

6 – Service de garde 7 :55 Micheline Boisvert présente les activités parascolaires. Plus de 380 
inscrits 
Prochaine session (hiver):  

- belle plume (10 semaine pour 3/4/5/6 ) vont apprendre à 
construire des histoires (aboutissement : livre tactile) 

- l’art d’argumenter 
- c’est pas sorcier 

Les réservations au SdG se maintiennent 
Problème d’espace pour faire jouer les plus petits 
 
Feuillets à signer au SdG le soir : les parents trouvent cela inutile 
Il faudrait le faire savoir à Séverine pour qu’elle en avise au comité de 
parents que c’est une procédure inutile, pas fiable 
 
 

7 – Conseil d’établissement  8.05 A) Projet éducatif basé sur la lecture 
POUR INFO : cette année, nous allons travailler sur les moyens. Le CPEPE 
va être consulté dans les prochains jours et vont convenir d’une 
modalité. CPEPE a 40 jours pour obtenir les moyens et ce sont les 
enseignants (sans la directrice) de décider des moyens. 
Travail déjà très avancé : il faut des actions à prendre par niveau. (ex : 
conscience phonologique en maternelle) 
Devrait être finalisé en décembre 
 
B) sorties pédagogiques  
POUR APPROBATION :  
Dont  
MAT : jeunesses musicales, atelier scientifique, sortie grande 
bibliothèque, MAC, sortie Notre Dame de Fatima (564) 
1ere année : maison des enfants (x2), planétarium, maison théâtre, 
marais au parc nature pointe aux prairies  
2eme année : festival du nouveau cinéma, Eco muséum, glissades et 
patins sur Mont Royal, maison des enfants, théâtre illusion, guêpes 



3eme année : croisière, jeunesses musicales, sortie notre dame de 
Fatima, neurones atomiques, sculpture à l’école, … 
4eme année : neurones atomiques, auteur Simon Boulerice, maison St 
Gabriel, Electrium, Sortie Notre Dame de Fatima 
5eme année : 2 pieces de theatre, neurones atomiques (x3), classe rouge 
6eme année : classe rouge, maison theatre, visite de la Tohu, visite d’un 
centre de tri 
10 demandes de cultures à l’école cette année. Relié au projet éducatif. 
(75% donné par ministère / 25% par la fondation) 
  
Le CÉ approuve les sorties à l’unanimité 
 
Cette année : subvention de 26,5$ par élève et fondation donne environ 
30$ par élève. 

8 – Délégué au comité des 
parents 

8.30 À voir plus tard avec Séverine 

9 - Divers 8.35 - Remerciement aux directeurs à l’occasion de la semaine des directions 
d’école.  
- Plomb dans l’eau : la CSDM attend la directive du MELS. Anne-Sophie 
nous tiendra informés de la situation.  
- Captation vidéo du concert de fin d’année : discussions autour du 
support de cette captation. Décidé de ne pas proposer de DVD en 
2019/2020. Il y aurait des changements sur la captation vidéo/sono 
Le lien serait gratuit sur le site (chaine YouTube) de l’école (avec 
contribution volontaire.  
2019 : 50% DVD / 50% lien web.  

10 – Comités de travail  8.45 A) Fondation  
- Fondation : prévente huile d’olive au marché Laurier (1000$ pour le 
moment) – vente à l’école en novembre (dans la semaine du 25 
novembre, en particulier le jeudi 28 novembre) - 21K en banque à ce jour 
 
B) Comités  
- Bibliothèque  
- Journal : 1er lancement début février, puis fin mai/début juin 
- comité web : manque de parents 
- comité vert : plein de projets 
- comité de concert : commence à préparer le concert de main 2020 
- Halloween : quête dans la ruelle (am - annulé en cas de pluie) + bingo 
(pm). Près de 80 parents impliqués. Band revient. Halloween + vert : 
bonbons en vrac dans des grands bols (achat de bonbons emballés pour 
les enfants allergiques). Collecte de petits objets d’occasion récupérés 
auprès des familles pour offrir au bingo. + meilleur soutien technique 
pour le bingo. 
 

11 – Levée de l’assemblée  9 pm  

   

 


